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eGPU bringt derzeit nicht viel. Klingt erstmal toll, aber wenn man sich die Praxiserfahrungen
ansieht ist das noch alles mehr als halbgar und nicht wirklich praktikabel. Sollte sich das
verbessern wäre der Mac Mini natürlich ein netter Desktop. Ich sehe dem aber eher
pessimistisch entgegen. Und selbst wenn alles läuft: eGPUs sind eine sündhaft teure
Angelegenheit. Da macht ein Hackintosh mehr Sinn solange Apple es nicht auf die Reihe
bekommt einen modularen Mac Pro wie damals die Käsereiben auf den Markt zu bringen.
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